
Zusatzfragen 
RM Frau Koch 
Kann von der Fortführung des Angebots abgesehen werden, da es zur Zeit für nicht zielführend 
gehalten wird? 
Antwort: 
Der Bürgermeister ist da anderer Auffassung. Was zukünftig auf die Region zukommt, wird die 
Akzeptanz ein Stück erhöhen können. Es ist eine der Möglichkeiten, um hier intensiv die Zahl 
der bekannten Strecken fahrenden Fahrzeuge zu reduzieren. Es wird dafür geworben, dass es 
mehr Beteiligte gibt. Bei mehr Beteiligung wird das Thema interessanter. 
 
RM Gesell 
Ist es möglich nach der Sommerpause Anlalytikzahlen vorzulegen und über wo und wie das 
Cross Portal beworben wird? 
Antwort: 
Dies wird berichtet. 
 
RM Hanft 
Besteht die Möglichkeit, dies in Zukunft etwas aktualisierter und ausführlicher zu gestalten, in 
dem man auf die stattfindenden Baumaßnahmen hinweist? 
Antwort: 
Im Portal selber gibt es keine Gelegenheit darauf hinzuweisen. 
 
RM Heller betr. Beibehaltung des Portals, Überlegungen Benefit für mehr Leute im Auto 
Könnte dies bei Gesprächen eingebracht werden? 
Antwort: 
Dies können alle mit ihren Fachleuten auf Bundesebne diskutieren. 
 
RM Dr. Kuhn 
Könnte man es verbessern und besser bewerben? 
Antwort: 
Es gibt eine Menge an Aspekten, wo man etwas verbessern kann. 
Wichtig ist, dass die Vielfalt der Möglichkeiten, den Verkehr auf den Strecken zu reduzieren und 
die Inanspruchnahme von Alternativen zu nutzen, unterstützt wird. 


